

SPD-Fraktion  
im BA 24 der LH München

Dienstag, 23. Juli 2019

An  
Bezirksausschuss 24

**Radwegeverbindung im Nord-Süd-Grünzug  
– EILANTRAG –**

**Antrag:**

Das Baureferat wird gebeten, über den Planumgriff des Nord-Süd-Grünzuges hinaus Richtung Norden die Zufahrt in diesen Grünzug aus dem 24 Stadtbezirk auszuplanen und gleichzeitig mit der Realisierung des Nord-Süd-Grünzuges zu errichten.

Auf die Durchwegung vom Grünzug in den Werner-Friedmann-Bogen wird mit Blick auf die 10.000 neuen Einwohner im Eggarten besonderer Wert gelegt um Autoverkehr zu vermeiden.

**Begründung:**

Der Umgriff des Planungswettbewerbs für den Nord-Süd-Grünzug endet mitten in der Kleingartenanlage zwischen der Moosacher Str. und dem DB-Nordring. Nicht planmäßig ausgearbeitet ist, wie die Zufahrten aus Richtung Heidelerchenstr. in den Nord-Süd-Grünzug erfolgen sollen. Die Zufahrt aus dem künftigen Wohnquartier Eggarten [ ] (das ist so groß wie das Olympische Dorf oder die Siedlung am Lerchenauer See) in den Nord-Süd-Grünzug, der Zugang zum Olympiapark und damit in die Stadt, bzw. Richtung Süden und Südwesten nach Gern, Nymphenburg vermittelt ist extrem wichtig um attraktive Rad- und Fußwegeverbindungen zu schaffen, die den ÖPNV und den Autoverkehr vermeiden. Auch der sichere Zugang zum OEZ ist für diese Zielgruppe wichtig.

Der Antrag ist eilbedürftig, weil aus den bisherigen Planungen in kürze Ausführungsplanungen angefertigt werden und die ggf. Mittel für Planung und Realisierung verlässlich gewährleistet sein müssen.

Mit freundlichen Grüßen

Manuela Massaquoi  
SPD-Fraktion im BA 24